
28 de febrero de 2019

Queridos padres,

La seguridad en línea es una parte importante para mantener a los estudiantes seguros en la escuela. A todos los estudiantes se les enseña cómo mantenerse seguros y comportarse adecuadamente en línea, pero este enfoque solo es exitoso si trabajamos juntos y reforzamos el comportamiento seguro en el hogar también. Muchos niños pueden pasar su tiempo libre socializando o jugando con sus amigos en línea. Las cosas clave que los padres deberían estar haciendo con sus hijos y el uso en línea son: 1. Hable con su hijo sobre el uso en línea, 2. Esté atento. Compartir, 3. Administrar el tiempo de pantalla, y 4. Hacer uso enriquecedor en línea. Actualmente, hay algunas aplicaciones muy perturbadoras y negativas y / o imágenes de YouTube que debes conocer y que tus hijos no deben usar ni mirar. Visite www.nationalonlinesafety.com para obtener consejos útiles y recursos sobre seguridad en línea. En este sitio también encontrará todas las aplicaciones y / o vistas inapropiadas de las que debería estar consciente y que deben mantener alejados a sus hijos.

Gracias por su atención y cooperación. Si tiene alguna pregunta, no dude en ponerse en contacto conmigo.

Gracias,

Guillermo González
Director